

松山市立内宮中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和6年9月6日（金）、9月10日（火）～13日（金）

内宮中学校2年生157人が、職場体験学習に取り組みました。
地域の54か所の事業所等に受け入れていただき、貴重な体験をすることができ、
進路選択の一助となりました。

職場体験学習を通じて学んだこと（生徒の感想より）

- ・実際に患者さんや利用者さんと交流してみても、誰かが笑顔になったとき、本当にうれしくて、私も笑顔になりました。
- ・品出しの作業は色々な種類の商品を出すので、あっという間に時間が過ぎました。楽しくてやりがいがありました。
- ・最終日に、担当していたクラスの子どもが、私と別れたくないと泣いていて、とてもうれしかったです。

<受入事業所等感想>

- ・生徒たちはルールを守って行動できていました。毎日の終礼の時間に、各自が当日難しかったことや疑問に思ったことをしっかりと話していました。お客様や従業員とのすれ違いの挨拶は、緊張していたせいか、少し元気がなかった印象です。（商業施設）
- ・事業所を利用している方が、中学生と話ができたことをとても喜んでいました。仕事の理解もそうですが、障がい者施設を利用している方々と接することもよい体験だと思います。知ってもらう機会を与えていただきありがとうございました。（福祉施設）

活動の様子

